

## Herzliche Einladung zum Themenabend Mediennutzung

### „Das Smartphone als Familienmitglied“

Eltern, Schülerinnen und Schüler und andere Interessierte sind herzlich eingeladen:

**am**     **Mittwoch, 12. Oktober 2022**  
**um**     19.00 Uhr  
**im**     Ev. Firstwaldgymnasium in Mössingen (voraussichtlich Raum 240)

Smartphones in den Händen von Kindern und Jugendlichen sind in der heutigen Zeit keine große Besonderheit mehr und zunehmend bestimmen die digitalen Medien den Alltag: Gaming, Social Media, Chats und Streaming prägen die Freizeit. Nicht selbstverständlich ist aber, dass der Umgang mit dieser Medienwelt, die sich in ihrer Vielfalt eröffnet, verstanden und beherrscht wird. Es stellt sich also die Frage, wie die Jugendlichen im Umgang mit den digitalen Medien begleitet werden können.

Um die Hintergründe zu durchleuchten und Eltern wie Jugendlichen eine Unterstützung im Umgang mit der Thematik zu geben, haben wir für diesen Abend mit **Herrn Tobias Gäckle-Brauchler** einen Experten auf diesem Gebiet gewinnen können. Es erwartet Sie ein sehr informativer Abend, an dem die Nutzung von Sozialen Netzwerken mit ihren Chancen und Risiken beleuchtet wird, der aber auch genug Raum für Ihre Fragen und Diskussionen bieten wird.

Referent:     Herr Tobias Gäckle-Brauchler – Medienpädagoge am KMZ Zollernalbkreis

**Wir freuen uns auf Ihr und Euer Kommen!**

Rainer Kaufmann und Steffen Schaal

(Präventionslehrkräfte)